
Exprimer la possession - le complement du nom 
 

Nous avons déjà vu comment exprimer ce que nous possédons avec la tournure « I have got / I’ve got/ I haven’t 
got » et comment exprimer ce que quelqu’un a avec « he/she has got   ;   he/she hasn’t got ». 
 
As-tu remarqué quelque chose en écoutant la chanson ? 
> Si tu n’as rien trouvé, ce n’est pas grave car c’est assez difficile quand on ne connait pas cette particularité grammaticale. 

Regarde donc les paroles en même temps que tu écoutes la chanson The Monkey’s bananas. 
 
 

The monkey’s bananas 

 
 
Maintenant, tu l’as peut-être remarqué... 

Il y a un « ’s » qui revient dans le texte et il ne faudra surtout pas le confondre ave la forme contractée de 

« is » (comme dans it’s) . C’est une marque de possession qui correspond à notre complément du nom. 
 

Exemple :  The monkey’s banana is yellow. (La banane du singe est jaune) 

  The monkey’s bananas are yellow. (au pluriel) 
  Barbie’s car is pink. (La voiture de Barbie est rose) 
 

Ce  « ’s » s’emploie comme ceci (il va falloir retenir cette construction...) :  

 

    Barbie   ’s   car   is    pink.            la voiture de Barbie 
                                                             Possesseur   ’s   ce qui est 
                                possédé 
 

 On peut faire des groupes nominaux bien plus grand avec ce que nous avons déjà vu, comme les adjectifs : 
 

Exemple : Lilou’s big black dog is a monster ! (Le gros chien noir de Lilou est un monstre !) 
 

A TOI DE T’ENTRAINER ! 
(Prochaine étape : la famille et la fin de la possession avec les déterminants possessifs) 


